

Différentes façons de se saluer

Tous les peuples n'ont pas forcément un mot pour dire « bonjour ». Toutes les cultures ont leur propre façon de saluer les visiteurs, mais quand vous arrivez comme étrangers, comment savoir ?

Alors vous allez saluer les autres à votre façon. Et peut être trouvez vous des personnes qui font comme vous, peut être pas

Vous pouvez imprimer ces différentes manières de se saluer et les découper. se saluer prêtes à Distribuez à chaque personne une manière de faire donc elle prend connaissance avant de partir saluer de cette manière. On peut ensuite proposer à celles et ceux qui se saluent de la même manière de se rassembler, et de présenter aux autres leur salutation.

Tibet : Tirez la langue ! Les moines tibétains tirent la langue pour se saluer. Ils joignent également les mains et les placent devant leurs poitrines pour dire qu'ils « viennent en paix ». Traditionnellement, ce geste leur servait à prouver qu'ils n'étaient pas la réincarnation d'un roi cruel du IXe siècle qui avait une langue noire.

Philippines : « Mano » Aux Philippines, on salue les personnes âgées en leur prenant une main et en la pressant sur son front. Ce geste est appelé « Mano » (qui signifie « main » en espagnol) et est utilisé pour montrer le respect aux anciens.

Japon : la courbette Au Japon, les gens s'inclinent vers l'avant pour se saluer. Ce geste est particulièrement important dans la culture japonaise et l'angle du salut dépend du statut de la personne qui est saluée : plus on se baisse, plus elle est importante et/ou âgée.

Nouvelle-Zélande : Hongi Le salut traditionnel Māori, c'est de toucher les deux nez tout en touchant également les fronts et que l'on doit regarder son interlocuteur dans les yeux.

Kenya (chez les Maasai) : Adamu Plus qu'un salut, c'est une véritable danse, en sautant vers l'autre, qui est exécutée comme geste de politesse.